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『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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奉仕の理想

　西尾  俊一
　ソングリーダー

2022‐23年度  最終夜間例会

大橋　良史　会長
　本日、最終例会
を無事迎えること
が出来ました。
　これもクラブの

運営や事業に多くの皆さんが関わってい
ただきました賜物であります。
1年間のお礼を申し上げたいと思います。
　1年を振り返りますと、7月に尾賀ガバ
ナー公式訪問からはじまり、8月は就職模
擬面接。丹生高校と鯖江高校へ。厳しく
も暖かい心で対応していただきました。
黒田委員長をはじめ皆さんが関わってい
ただきました。12月はドローン体験教室

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

委員長の野中さんは風邪をひかれ熱があってもやり
ぬいていただきました。参加していただいたあの時
の子どもたちの楽しそうな顔を忘れないと思います
。田村プログラム委員長には、選挙でご多忙にもか
かわらず、私ではお声がけも出来ない方々を講師に
及び頂き、例会の充実に貢献していただきました。
そして様々な親睦夜間例会。梅田委員長は会員ひと
り一人にお声がけいただき多くの参加がありました
。岩尾委員長のご提案で開催したロータリー経営塾
もこれまでの親睦会や例会ではないとても経営につ
いて勉強になった充実した時間でした。文化芸術支
援プログラムとしての第3例会の演奏。皆さんが癒
された時間でした。第3例会での斎藤多久馬先生の
ロータリー情報の時間。ロータリーの創設の時代背
景までも熱く語っていただきましてとても勉強にな
りました。第2回みんながまる展。帰山さん瀧谷さ
ん野中さんを中心にその他3名の実行委員会の市民
の皆様のご協力を得て、また多くの会員の皆さんに
受付や設営撤去にいたるまでお世話になりました。
幸道ニコニコ委員長の笑いをとるニコニコ発表のお
陰で例会の場が和み、またたくさんのニコニコを次
年度に渡すことが出来ました。
そして、なんといっても野呂幹事。クラブをそして
私をサポートしていただき、感謝しかありません。
　最後に、次年度幹事予定者の岡本さんが退会さ
れました件は、皆さんにご心配をおかけしており
ます。次年度が始まる前で大変ですが、出来るだ
け早急に選任させていただきたいと思います。
　本日は、皆さんと共に1年間の反省や次年度への
期待を語り合いたいと思います。また、米山奨学生

ロータリーソング

会　長　の　時　間

幹　事　報　告
野呂　和夫　幹事
　まず始めに、先週のニコニコ
にもお話がちょっと出ていまし
た木村明会員の退会のことで
す。

（平成４年３月６日入会ロータリアン歴３１年）木村明
会員から、６月３０日をもって退会したい旨の届けが
提出されています。理由は一身上の都合となっています
。
②今年の、この最終例会での出席１００％の発表と表
彰ならびにニコニコの高額者の発表と表彰は、宴会中
に行います。
③念のため申し上げます。今日が最終例会なので皆さ
んお分かりかと思いますが、来週の金曜日は定款第８
条１節による休会です。よって、次の例会は７月７日
（金）の新年度の第１回目の例会となります。新入会員
の藤井さんの入会式もあります。クラブアッセンブリー
ご出席のため林雅則ガバナー補佐も例会にゲスト出席
予定です。皆さん１００％の出席を、よろしくお願いし
ます。
　また、今年度一年間会員の皆様には本当にお世話に
なりました。
　特に、各委員会の委員長様には、各事業においてご
尽力いただきました事に、心からお礼を申し上げます。
ありがとうございました。

ガバナー補佐  林　雅 則　様
クラブアッセンブリ

ガバナー  中 野　博 美　様
          　　　御一行  様

ガバナー公式訪問
2650地区

の門源君の歓迎会も兼ねて親睦を図りたいと思いま
すのでどうぞよろしくお願いいたします。
1年間本当にありがとうございました。
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梅田　吉臣　会員
窪田　健一　会員
西尾　俊一　会員
幸道　森市　会員
佐野　直美　会員
園　　幸雄　会員
吉田　俊博　会員
笹尾　昌敬　会員
田村　康夫　会員
大島　恒彦　会員
酒井　芳則　会員
瀧谷 えみ子　会員
瀧ヶ花 秀晃　会員

大橋年度、お疲れ様でした。

　〃

　〃

　〃

皆さん１年間の労をねぎらい今宵の楽しいお酒盛り上がりましょうね

大橋年度、お疲れ様でした。

大橋会長・野呂幹事、一年間ご苦労様でした

大橋会長さん　野呂幹事さん　１年間ごくろうさまでした

大橋年度　お疲れ様

今年度お疲れ様でした　大橋会長・野呂幹事　良く頑張った！！

大橋会長お世話になり有りがとうございました　今日は楽しみましょう。

大橋さん野呂さん　おつかれさまでした。

大橋年度、お疲れ様でした。

大橋　良史　会員
野呂　和夫　会員
酒井　雅憲　会員
馬場　一彦　会員
増永　英彦　会員
野中　敏昭　会員
齋藤多久馬　会員
清水　康弘　会員
小淵　洋治　会員
帰山　明朗　会員
橋本　政宣　会員
黒田　敏夫　会員
岩尾　顕治　会員

１年間大変お世話になりました。門源君の歓迎会もかねて楽しく飲みましょう。

一年間ありがとうございました。

大橋年度、お疲れ様でした。次年度、どうかよろしくお願いします。

　〃

　〃

　〃

　〃

　〃

　〃

　〃

　〃

　〃

　〃

富 士 屋  会 館2022‐23年度  最終夜間例会 会場

窪田健一出席委員長 出席率１００％の会員 Zoom・メイクアップ
出席率１００％の会員

乾杯のご発声　齋藤多久馬　会員

にこにこ　川柳　発表にこにこ　川柳　発表

第１位　四番
　　　黒田　敏夫　会員

第２位十番　 幸道 森市 会員
第３位十七番  佐野 直美 会員

ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長
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最強！親子で関所
会費・にこにこ払ってネ♡

にこにこBOX
高額献金会員


